



Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Open House Basel - Architektur für alle Open House Basel 2023

P221687

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Open House Basel für die Veranstaltung «Open House Basel 2023» im Mai 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Veranstaltung «Open House Basel 2023», die am 6. und 7. Mai 2023 in der Region Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 30'000 Franken bewilligt. Der Verein Open House Basel bringt der Bevölkerung Gestaltung und Architektur der Stadt näher, indem er dazu einlädt, an einem Wochenende rund 100 historische und zeitgenössische Gebäude zu besichtigen bzw. sich durch die Bauten führen zu lassen. Der Besuch und die Teilnahme an Führungen sind kostenlos.

